

Wir suchen per 01.11.2024 oder nach Vereinbarung eine

Ansprechperson für Neophyten

Gebietsfremde Pflanzen, die sich bei uns unkontrolliert verbreiten, können zum Problem werden: Die sogenannten «invasiven Neophyten» beeinträchtigen unsere natürliche Vielfalt. Deshalb ist die Gemeinde Diessbach darum bestrebt, die Verbreitung invasiver Neophyten einzudämmen.

Die Aufgabe der «Ansprechperson für Neophyten» ist es daher im Besonderen, auf dem Gemeindegebiet von Diessbach regelmässige Kontrollrundgänge durchzuführen.

Eine effiziente und zielführende Erfüllung dieser Aufgabe setzt gewisse Kenntnisse sowie Interesse an Pflanzen oder die Bereitschaft sich im Bereich Neophyten weiterzubilden voraus.

Die Anstellung erfolgt nach den personalrechtlichen Bestimmungen der Einwohnergemeinde Diessbach im Stundenlohn. Arbeitseinsätze fallen nach Bedarf respektive auf Anweisung vorwiegend während der Vegetationszeit an.

Haben wir Interesse geweckt?

Gerne nehmen wir Ihre Bewerbung mit dem Vermerk «Bewerbung Neophyten» per Email (gemeindeverwaltung@diessbach.ch) entgegen. Selbstverständlich kann diese auch in Papierform zugestellt werden an:

Gemeindeverwaltung Diessbach, Dorfstrasse 31, 3264 Diessbach

Für ergänzende Auskünfte steht Ihnen der Präsident der Planungs-, Bau- und Betriebskommission, Martin Kunz, Tel. 079 354 59 06, gerne zur Verfügung.